

# InternationalMedia

SENIN 4 APRIL 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO/SETKAB.GO.ID

## PRESIDEN UCAPKAN SELAMAT MENUNAIKAN IBADAH PUASA

Presiden Joko Widodo menyampaikan ucapan selamat menunaikan ibadah puasa Ramadhan 1443 H di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Sabtu (2/4). Dalam kesempatan itu Presiden menyampaikan meskipun masih dalam suasana pandemi, berkat kerja keras semua pihak, kasus COVID-19 di Indonesia dapat dikendalikan sehingga pada Ramadhan tahun ini umat muslim bisa beribadah dengan sedikit lebih leluasa.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Kekuatan akan menjadi besar bila kebajikan dilakukan bersama-sama; berkah yang diperoleh akan menjadi besar pula.  
(Master Cheng Yen)



**Bagus™ FRESH 99**  
抗菌手洗い  
ANTIBACTERIAL HAND WASH



**SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%**

**ASALTAU!**

**Setelah 20 Tahun, Tahanan Guantanamo Dipulangkan ke Kampungnya**

**SALAH** seorang narapidana Teluk Guantanamo, Sufiyan Barhumi, telah dipulangkan ke Aljazair setelah menghabiskan hampir 20 tahun mendekam dalam tahanan tersebut. Informasi ini disampaikan salah seorang pejabat Amerika Serikat (AS).

Sebagai informasi, Barhumi ditangkap dari salah satu rumah tempat persembunyiannya selama ini di Pakistan. Ia ditangkap bersama dengan seorang anggota tinggi Al-Qaeda pada 2002. Dia dituduh mengambil bagian dalam rencana untuk menggempol AS.

Namun Departemen Pertahanan AS mengatakan penahannya tidak lagi dianggap perlu. Aljazair dikatakan telah memberikan jaminan bahwa Barhumi akan diperlakukan secara manusiawi.

Dalam sebuah pernyataan, departemen tersebut menambahkan bahwa pihak berwenang AS merekomendasikan agar Barhumi dapat dikirim kembali ke negara asalnya "dengan

► Bersambung ke hal 11

## Pertalite Dikabarkan Langka, Erick Thohir: Tidak Perlu Ribut-ribut

Pertamina menaikkan harga Pertamina RON 92 Rp12.000 per liter. Sementara Vivo masih menjual Revo 92 Rp11.900 per liter, BBM RON 92 termurah dibanding SPBU lainnya.

**JAKARTA (IM)** - Setelah harga Pertamina RON 92 naik, dikabarkan Bahan Bakar Minyak (BBM) jenis Pertalite langka di beberapa Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU). Selisih harga antara Pertamina 92 dengan Pertalite atau RON 90

yang semakin tinggi dikhawatirkan banyak pemilik kendaraan yang selama ini menggunakan Pertamina untuk bahan bakar kendaraannya, bakal rame-rame beralih menggunakan Pertalite yang harganya jauh lebih murah.

Menanggapi hal ini, Menteri BUMN, Erick Thohir, meminta masyarakat tidak perlu ribut-ribut terkait stok BBM jenis pertalite yang dinilai langka di sejumlah SPBU. Ia memastikan stok BBM Pertalite cukup.

"Pemerintah sudah bilang sumbernya cukup. Tidak perlu ribut-ribut," kata Erick Thohir seperti disiarkan Kompas TV, Minggu (3/4).

Erick Thohir menegaskan bahwa Pertalite masuk dalam kategori BBM hijau. Pemerintah mengadakan Pertalite bertujuan untuk meminimalisir penggunaan BBM jenis Premium sehingga bisa mengurangi polusi udara.

"Dan pemerintah hadir

bagaimana Premium diganti ke Pertalite? Pertalite. Apalagi Pertalite itu masuk kategori BBM hijau sehingga yang namanya kerusakan udara polusi bisa dikurangi," imbuhnya.

Semenara itu, Kepala Biro Komunikasi, Layanan Informasi Publik dan Kerja Sama Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM), Agung Priyadi,

► Bersambung ke hal 11

## Tanda Tangan Jusuf Kalla Dipalsukan untuk Surat kepada Wapres Ma'ruf Amin

**JAKARTA (IM)** - Ketua Departemen Ekonomi DMI Arief Rosyid dipecat setelah terbongkar memalsukan tanda tangan Ketua Umum DMI Jusuf Kalla dan Sekjen DMI Imam Addaruqutni.

Dewan Masjid Indonesia (DMI) memecat Arief Rosyid dalam rapat pleno yang digelar pada Jumat, 1 April 2022. Rapat itu dipimpin langsung oleh Ketua Umum Jusuf Kalla, Wakil Ketua Umum Syafruddin, KH Masdar F Masudi dan Sekjen Imam Addaruqutni.

Penghubung Umum Pengurus Pusat DMI Husain Abdullah mengatakan, terungkapnya pemalsuan surat itu bermula saat pihak istana mempertanyakan

perihal isi surat dan acara Kickoff Festival Ramadhan kepada Ketua DMI Jusuf Kalla (JK). Adapun surat itu ditujukan kepada Wakil Presiden Ma'ruf Amin.

"Tentunya (pihak istana) untuk memastikan, pertama karena Pak Wapres berniat akan hadir. Kedua mereka pun tahu kebiasaan Pak JK soal prosedur dan administrasi persuratan," ungkap Husain.

Ia melanjutkan, JK tidak pernah merasa menandatangani surat tersebut. Sebab, kata dia, kebiasaan JK saat mengundang para pejabat atau koleganya, terlebih dahulu menghubungi atau

► Bersambung ke hal 11

## Elektabilitas Prabowo Vs Ganjar Sengit, Anies Konsisten Berada di Posisi Ketiga

**JAKARTA (IM)** - Elektabilitas Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto dan Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, sengit. Sedangkan Gubernur DKI

Jakarta Anies Baswedan terlihat konsisten berada di urutan ketiga.

Demikian rilis hasil survei Indikator Politik Indonesia (IPI) terkait elatabilitas bakal calon

presiden (capres) jika pemilu digelar hari ini

Survei Indikator digelar pada

► Bersambung ke hal 11

## Tragis, Ayah dan Anak Tewas Mengenangkan di Rumah Kontrakan yang Terbakar di Depok

**DEPOK (IM)** - Salah Satu rumah kontrakan di Jalan Mushola Al Mardhotillah RT 02 RW 08 Maruyung, Limo, Kota Depok, terbakar, pada Sabtu (2/4).

Kabid Pengendalian Operasional Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Depok, Welman Naipospos mengatakan, saat tim pemadam

sampai di lokasi pukul 23.16 WIB kobaran api sudah membesar.

"Jadi itu kan ada 6 rumah

► Bersambung ke hal 11

## Bertambah 1.933 Kasus Baru Covid-19, Tertinggi DKI Jakarta dengan 612 Kasus

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah kembali perkembangan pandemi Covid-19 di Indonesia. Dilaporkan, dalam 24 jam terakhir ini, Minggu (3/4), kasus baru positif Covid-19 di Tanah Air bertambah 1.933 kasus. Penambahan kasus baru itu terjadi di 31 provinsi.

Dengan penambahan tersebut maka jumlah total kasus Covid-19 di Indonesia

hingga Minggu (3/4) berjumlah 6.019.981.

Dilaporkan juga bahwa Sulawesi Utara, Sulawesi Barat dan Maluku tidak terjadi penambahan kasus positif Covid-19.

Menurut data Satuan Tugas Penanganan Covid-19, penambahan tertinggi ada di DKI

► Bersambung ke hal 11



## Pertamina Menyiapkan 17 SPBU Mobile di SumSEL

Direktur Utama PT Pertamina (Persero) Nicke Widyawati (kiri) didampingi Kapolda Sumatera Selatan Irjen Pol Toni Harmanto (kedua kanan) dan Executive General Manager Pertamina Patra Niaga Regional Sumbagsel Rama Suhut (kedua kiri) melakukan sidak di SPBU Soekarno Hatta Palembang, Sumatera Selatan, Minggu (3/4). Untuk mengatasi antrean pengisian BBM jenis solar di Provinsi Sumatera Selatan, PT Pertamina menyiapkan 17 unit Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) Mobile dengan kapasitas mulai dari 5.000 Kiloliter (KL) hingga 16.000 KL.

**JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2022 M / 1443 H**

Zuhur 11:57 Ashar 15:14 Magrib 17:59 Isya 19:07 Imsak 04:37 Subuh 04:47

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.440,00	14.265,00
SGD	10.810,00	10.500,00
AUD	10.898,00	10.678,00
EUR	16.112,00	15.857,00
HKD	1.882,00	1.802,00
GBP	19.127,00	18.812,00

Jumat 1 April 2022 15.30 WIB